



Gutiérrez Luna señaló a la oposición de traición a la patria

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- **Sergio Gutiérrez Luna** se supone que dirige los esfuerzos parlamentarios de todos los partido, no solo de los suyos. Molesto porque PAN y PRI no firmaron la carta de respaldo a Sheinbaum, los acusó no de desatentos, desleales, comer con la boca abierta, los acusó de traidores a la patria, una acusación bastante fuerte o quizás innecesaria.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZyMyKtpYEL6embN-w?e=rc995F